



Château Moulineau

CÔTES DE BOURG VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

La famille Briolais révèle le potentiel de chacun de leurs vins en étant présent sur les deux rives des prestigieux vins de Bordeaux.

Rive Droite, sur des valons bien exposés et des terroirs chauds les cépages s'expriment au mieux pour révéler leur identité propres. Rive Gauche, entre l'estuaire et l'océan atlantique, au nord de la presqu'île du Médoc, le cabernet sauvignon se complet sur des terres sablonneuse et graveleuse. Allié au Merlot, leur singularité se révèle tout en élégance.

SECRETS DE TERROIR

Nature des sols : Argilo-calcaire.

Encépagement : Merlot 60% - Cabernet Sauvignon 40%

VINIFICATION

Vinification traditionnelle, avec des remontages tous les jours. Contrôle thermique. Elevage en cuves inox

DÉGUSTATION

Vin très fruité, plaisant. Arôme vif, très aromatique. A garder ou a boire dès à présent sur des tartes salés, des viandes rouges, des fromages à pâte mole type camembert ou pâte dure.

HISTORY

The Briolais family reveals the potential of each of its wines by being present on both banks of the prestigious Bordeaux wines. On the right bank, on well exposed valleys and warm terroirs, the grape varieties express themselves at their best to reveal their own identity. On the left bank, between the estuary and the Atlantic Ocean, in the north of the Médoc peninsula, Cabernet Sauvignon is planted on sandy and gravelly soils. Allied to Merlot, their singularity is revealed in elegance.

TERROIR'S SECRETS

Soil: Clay-limestone soil

Grape Varieties: Merlot 60% - Cabernet Sauvignon 40%

VINIFICATION

Traditional vinification, with daily pumping over Thermal control. Maturing in stainless steel tanks.

TASTING

Very fruity wine, pleasant. Lively aroma, very aromatic. To keep or to drink now with salted pies, red meats, soft cheeses like camembert or hard cheeses.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancedesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR 🌐 alliancedesrecoltants.com 📷 [alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants) 📺 Alliance des Récoltants 📺 Alliance des Récoltants

